

「睡眠とバランスのとれた食事
そして 手洗いうがい
ウイルスに負けないぞー！」

川尻幼稚園だより

令和2年 6月5日(金) 文責 栗崎

「入園おめでとうございます」～6月4日～

令和2年度の入園式を無事に終えることができました。たんぽぽ組の子どもたちと保護者職員だけの例年とは少し雰囲気の違いでしたが、9人の子どもたちの門出をみんなでお祝いしました。恥ずかしそうにしながらも嬉しそうな表情のたんぽぽ組の子どもたちは、式中也、椅子に座ってとてもかっこよかったです。



今年も、「朝ごはんをしっかり食べること」と「あいさつの上手な子どもになること」の2つの約束をしました。幼稚園は再開したばかりですが、子どもたちや保護者の皆様にとって、安心できる温かく楽しい幼稚園となりますよう、職員一丸となって取り組んでまいります。どうぞご理解ご協力をお願い致します。

ご協力、ありがとうございます



6月1日(月)の再開初日より、毎朝、門を入った所で健康チェックをさせていただきます。手の消毒をしてから体温や健康状態の確認をしています。最近、「健康観察カード」を手に持って登園する姿も増えてきました。

朝のバタバタする時に、熱を計って記入するのは大変かと思いますが、習慣として定着するよう引き続きご協力をお願い致します。

祝菓 「求肥」

たんぽぽ組さんの入園をお祝いしてお土産に「祝菓」を配りました。川尻には老舗の和菓子屋さんがあるのをご存知ですか？今回は、開懐世利六菓匠の一つ『立山』さんの求肥にしました。最近ではケーキやマカロンなどの洋菓子に押され気味ですが、川尻幼稚園の子どもたちは、とても喜んでくれました。

日本の伝統文化の一つである和菓子を、みなさんで味わっていただけたら幸いです。